

ボランティア通訳の抱負

孝邦さん
(会社員、36歳)
星
インドネシア担当

韓国での文化や習慣、食物などにも触れて日本との類似性や共通点に認識を新たにしました。この度の大会に、学習したことがあささやかながらも役立つならばうれしいです。

広いアジアの、どの国の人も気軽に声をかけるような、リラックスした雰囲気で、お手伝いしたいと思っています。

小田島信子さん
(主婦、39歳)
シンガポール招請

1988 NIIGATA

早川 美穂さ
 (新大3年生・
 同大卓球部)

国際審判員の抱負

庄司 弘さん
(日本卓球協会理事)
(審判委員会審判委員長)

加々見登美子さん
(由山8歳)

今回新たに62人の国際審判員が県内から誕生し、地元新潟での大会を成功させようという意気込みを感じられます。アジア卓球大会は世界でも1・2位を争うトップクラスの選手が勢ぞろいします。大会で一番目につくのは審判の動きです。国際大会にふさわしいきびきびとしたジャッジで運営したいものです。

このたび、アジア卓球選手権大会と合わせて、第11回全国レディース卓球大会が5月17日から市体育館で開かれますが、その事務局の員も兼ねており、大会の成功を祈ります。市民の皆さんも是非来て下さいね。

地元新潟市で国際大会が開かれた
とあって、ぜひ競技の進行に携わり
たいと思い、国際審判員試験を受験
しました。大会組織委員会の講習会
のおかげで合格することができ大変
うれしいです。大会の成功に少しでも
協力できたらいいなあと思います。

卓球で 飾れアジアと 新潟市

けや文化生活の見せ付けは不快感を増すだけ。市民の「暖かい人情」は古来の伝統とともに世界に誇れるもの。国際都市を目指す新潟市。市民こそってアジ卓を通し視野と心を大きく広げられたらと願っている。



開会式で「ひよこ」の遊戯を演じ、選手たちに鶴(つる)のレイをかける

沼垂幼稚園の園児たちをおゆうぎを、いつしょ
うけんめいに、やります。
みてくださいね。
せんしゅのねに、さんく
おねえさんたちに「がん
ばってください」と、こゝ
で、レイをかけてやります
す。ことは、ひとつりづ
じると、おもいます。

市民の声

広げよう市民の笑顔をアジアの友に

きょう8日、アジア卓球選手の市内クリーン作戦に参加する

坂井輪コミセングで選手たちと一緒に作る
日本料理を一緒に作る

街頭でアジア卓球開催の
感想を語る
さん 廉 康 勝 浩 川 川 勝 康 廉

